
nounou expérimentée/ experienced nanny
[] Childcare

Je vous offre des services de garde, l'entretien ménager, pour aider avec leurs devoirs de classe et jouer avec eux. J'ai été une fille
au pair à Zurich avec une famille suisse depuis 7 mois et la meilleure manière pour que vous me rencontriez soit de les contacter
pour qu'ils puissent parler de moi, je peux me définir de la manière la plus appropriée pour moi mais ils ils diront toujours comment
les choses ont été de l'expérience des parents. à partir d'aujourd'hui, nous avons une relation très forte et toujours rester en contact
et maintenant depuis que je suis venu à Luxemburgo. je travaille avec une famille espagnole avec une fille de 3 ans et demi
exactement, une fille adorable qui je prends de l'école, jouer avec et je fais quelques devoirs (nous pourrions également demander
des références sur moi). Je suis avec eux 11 heures par semaine. Je parle espagnol et l'arabe comme langue maternelle, parle
couramment l'anglais, le français, je l'ai toujours eu un bon niveau seulement maintenant arriver à Luxemburgo je récupérais et
l'allemand de base. quoi que ce soit pas hésité à me dire à mon email: munia_16@hotmail.com ou mon numéro de téléphone:
003467221192 (dois-je WhatsApp). I offer to take care of children, to clean the house, to help them with their class tasks and to play
with them. I have been like au pair in Zurich with a Swiss family for 7 months and the best way for you to meet me is to get in touch
with them so that they can talk about me, I can define myself in the most suitable way for me but they they will always tell how
things have been from the experience of parents. Today we have a very strong relationship and we are always in contact and now
since I arrived in Luxembourg I am with a Spanish family, with a girl of 3 and a half years old, an adorable girl whom I pick up from
school, play with her and I do some homework (also we could ask for references about me). I speak Spanish and Arabic as mother
tongues, fluent English, French, I have always had a good level, but now when I get to Luxembourg I am recovering it and a German
basic. Anything you do not hesitate to tell me by email: munia_16@hotmail.com or my phone number: 003467221192 (I have
whatsapp).

Link
https://homehelp.lu/nounou-exprimente-experienced-nanny,o627

Contact
E-mail: munia_16@hotmail.com
Telephone: 0034672211192

Localisation
, luxembourg
-
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